

Opel feiert 50 Jahre Test-Center in Rodgau-Dudenhofen

Opel feiert am 10. September 2016 den 50. Geburtstag seines Test-Centers Rodgau-Dudenhofen mit 70 Kilometern Teststrecken, zahlreichen Prüf- und Entwicklungsstände und im Schnitt 40 000 gefahrenen Kilometer pro Tag. Im vergangenen halben Jahrhundert haben die Opel-Ingenieure dort jedes neue Modell bis zur Belastungsgrenze getestet und dabei insgesamt über 200 Millionen Kilometer zurückgelegt. Zum Jubiläum öffnet der Autohersteller sein Test- und Entwicklungszentrum für Mitarbeiter und alle Freunde der Marke. Opel erwartet bis zu 20 000 Gäste, darunter Prominente aus Sport, Politik und Wirtschaft. Als besonderes Highlight macht die Klassik-Tour Kronberg, angeführt von Opel-Chef Dr. Karl-Thomas Neumann, dort Station

Von 10 bis 16 Uhr öffnen sich die Pforten für die Öffentlichkeit. Dreh- und Angelpunkt ist das kürzlich fertiggestellte neue „Skid Pad“. Die knapp 80 000 Quadratmeter große Fläche und die sich anschließende zwei Kilometer lange Gerade ermöglichen in Zukunft unter anderem Tests für automatisiertes Fahren. Dort befinden sich am Jubiläumstag die Hauptbühne und das Catering; zahlreiche Programmpunkte finden an diesem zentralen Platz statt.

Professionelle Rennfahrer zeigen, was die im Rahmen von VLN-Langstreckenmeisterschaft, Rallyes und Tourenwagenrennen eingesetzten GTC OPC, Adam R2 und Astra TCR zu leisten vermögen. Zur Feier des Tages sind die von Opel unterstützten Formula-Student-Teams mit am Start.

Zudem gibt es einen BVB-Event-Bereich. Der Partnerverein von Opel bietet jungen Fans auf 700 Quadratmetern Geschicklichkeitswettbewerbe und Spiele von Fußballgolf und Fußballkegeln bis zum Mini-Opel-Adam-Rennen. Für die Nachwuchs-Testfahrer hat das Dudenhofen-Team einige seiner Tests im Kleinen nachgestellt. Wer die Mini-Marterstrecke erfolgreich meistert, dem winkt ein Zertifikat als „anerkannter Testfahrer“. Außerdem werden auf dem gesamten Gelände viele Old- und Youngtimer aus dem Fundus der Opel-Klassikabteilung zu sehen sein.

Viel zu entdecken gibt es auch im zweiten Event-Bereich rund um die Werkstätten und neuen Gebäude für die Entwicklung von Antriebssystemen. Erlkönige und Konzeptfahrzeuge sind hier ebenso zu sehen wie eine Ausstellung zur historischen Entwicklung vom Prüffeld hin zum hochmodernen Test- und Entwicklungszentrum.

Parkplätze befinden sich auf der neuen „Langen Geraden“ direkt am Test-Center. Sollte die dortige Kapazität nicht ausreichen, stehen weitere Parkmöglichkeiten am Strandbad Rodgau zur Verfügung. Von dort und von der S-Bahn-Station Rodgau-Dudenhofen fahren Shuttlebusse zum Veranstaltungsgelände. Besuchern aus den umliegenden Ortschaften wird empfohlen, das Fahrrad zu benutzen. Hierfür sind ausreichend Abstellplätze am Haupteingang vorhanden. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Opel-Test-Center Rodgau-Dudenhofen.



Opel-Test-Center Rodgau-Dudenhofen.



Opel-Test-Center Rodgau-Dudenhofen.



Opel-Test-Center Rodgau-Dudenhofen.
